

ADMINISTRADORES Diecisiete administradores de mercados de San Salva-dor, recibieron capacitación en "Admi-nistración Gerencial de Mercados". El evento fue clausurado ayer en el Instituto Salvadoreño de Administración Munici-El objetivo que se persigue con el curso, se dijo, es dar mayor atención y seguridad a los usuarios de los mercados.

De Santa Ana

# Irrespeto a señales de tránsito crea grave caos

El desorden en el tránsito de vehículos y la falta de respeto al reglamento y señales de tráfico, produce un verdadero caos en la ca-pital, opina el Lic. Jorge Antonio Cea Campos.

Al referirse a este grave

problema, expresa lo si-guiente: "Tomándome co-mo un ciudadano conscien-

te que reside en la ciudad capital, me veo en la imperiosa necesidad de dirigirme a usted para denunciar en forma pública aquellas cosas que pueden periudicar tanto a los peatones por su falta de respeto a las se-ñales de tránsito, como a los automovilistas que

-Pasa a la página 11-

#### AGEPYM no respalda candidatura a Fiscal

acordado respaldar la candidatura del Dr. Arturo Argumedo para Fiscal, dice una nota enviada sin sello por el señor Mario Roberto Montecino.

El Vice-presidente de de la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales de El Salvador,

agrega: AGEPYM asistió como

Que AGEPYM no ha miembro activo a la formación del Comité Perma-nente por la Paz la Democracia y la Justicia en El Salvador, y que en la ac-tualidad no se ha retirado oficialmente, no obstante que hace tiempos que no ha recibido convocatorias para conocer las actividades de dicho Comité, por lo que rechaza toda vincula-

-Pasa a la página 22-

# Mueren 5 rebeldes en Nva. Concepción

La muerte de cinco sub-versivos del FMLN-FDR, reporta el Comité de Pren-sa de la Fuerza Armada, indicando que en el cantón Arracao, jurisdicción de Nueva Concepción, departamento de Chalatenango, se produjo recio combate entre terroristas y efecti-vos de la Cuarta Brigada

fusiles M-16, dos fusiles AR-15, abundante munición y enorme cantidad de pertrechos de guerra. Las acciones bélicas duraron alrededor de cuatro horas y al final, los subversivos emprendieron la retirada, dejando abandonados los cadáveres de sus compañeros v solamente pudieron

# 51,500 personas fueron a balnearios del país

La movilización de 51,500 personas a los balnearios del país, en la pasada Semana Santa, indica que el turismo está resur-giendo, expresa el sub-director gerente del ISTU, Lic. Rodolfo Serrano Guzmán.

La gran afluencia de turistas naciona-

les en playas, ríos y turicentros, es un fenómeno prometedor, en las actuales circunstancias que vive el país, dice Serrano Guzmán, en declaraciones para LA PRENSA GRAFICA.

Hablar de resurgimiento, cuando enfrentamos una crisis económica y una guerra prolongada, tal vez resulte paradando, gracias a ese espíritu emprende-dor y positivo del pueblo salvadoreño y a los diversos programas que en materia de turismo social o interno, viene desarrollando el Instituto Salvadoreño de Turismo, dice nuestro entrevistado.

Luego agrega: "Nosotros tenemos

gran cantidad de lugares, donde el turista puede encontrar lo que necesita para sus vacaciones, sin embargo, las dificultades de acceso, por la situación de violencia que se vive, en el Oriente del país, limi-

-Pasa a la página 8-

### Concierto en el

El cantante y guitarrista francés Stephane Canu, ofrecerá varios conciertos los dias martes 28 y jue-

# Circulo Francés

-Pasa a la página 21-

#### Invierten © 14 millones en 195 aulas escolares

A un costo de 14 millones de colones, serán construídas en el presente año, 195 aulas escolares, informa el Ing. Leonidas Guillermo Delgado, de APRE.

En agosto próximo, se terminarán 103 aulas en 24 escuelas del país. Su costo es de cuatro millones 200 mil colones, indica el Ing.

-Pasa a la página 22-



AULAS. En 1987 se construirán 195 aulas en centros

escolares de todo el país, a un costo de 14 millones de colones. Informan: el Ing. Leonidas G. Delgado (sen-tado), Arq. Guillermo Alvarado y el Ing. Mauricio Gutiérrez, de la Administración del Proyecto de Revitalización del Sistema Educativo (APRE)

#### ción contribuye con mate-Sitios y Monumentos laboriales de construcción y deran catorce obreros especializados en restauración en el Teatro Nacional de

Avanza restauración

del Teatro Nacional

(Santa Ana). Bajo la Di-rección de la Jefatura de Santa Ana.

La Asociación del Patri-monio Cultural de Santa Ana, es la principal enti-dad por conservar el ma-jestuoso edificio e informó que los obreros son ebanis-tas y han procedido a restaurar las puertas y ventanas del teatro que se esta-

bido a la falta de fondos han sustuido en forma pro-visional, con plásticos gruesos en donde faltan los vidrios de los ventanales Los mismos personeros

La asociación en men-

expresan que existe mucho interés de los santanecos por rescatar y conservar el Teatro de Santa Ana, y para allegar fondos se es-tán logrando socios que aportan cinco y diez colo-

-Pasa a la página 22-

#### México dona al país cien aulas escolares

El gobierno mexicano, hizo público hoy su ofreci-miento de donar cien aulas escolares, para favorecer a las comunidades educativas afectadas por el sismo. La información fue pro-

porcionada por el Ministro de Educación, Prof. José Alberto Buendía Flores, poco después de su conver-sación con el Sr. Federico Urruchúa, Embajador de los Estados Unidos Mexi-canos en El Salvador.

El diplomático, al seña-lar que las aulas prefabricadas están proximas a re-cibirse en uno de los puer-tos salvadoreños, sostiene que solamente reforzando los programas educativos y preparando mejor a los estudiantes, se puede llegar a consolidar el sistema democrático.

Buendia Flores, al agradecer el gesto del pueblo y gobierno de México, se mostró francamente com-placido de una ayuda de tal naturaleza, porque, según sus palabras, ello confirma no sólo la solidaridad con el pueblo salvadoreño, sino que también su predisposi-

-Pasa a la página 21-



cios profesionales, es una injusta depre-dación de la economía familiar, expresa

el C.P.C. Reynaldo García Melara. Si el objetivo es establecer control so-bre las declaraciones tributarias de este sector, no había necesidad de gravarlo con esa cantidad tan excesiva. El uno por ciento, hubiese bastado, declara nuestro informante.

Mormanie.

No se trata de no pagar impuestos, pero si de hacer prevalecer la justicia fiscal.
Ese diez por ciento, es francamente absurdo, reflere Garcia Melara.

Por otra parte, el declarante dice que los contribuyentes pueden caer dentro de la morosidad, por la falta de circulación de los formularios para declarar sus impuestos sobre la Renta y del Patrimonio.

La falta de información con respecto a las reformas tributarias y de formularios, ha ocasionado que muchos comerciantes y empresas, tengan pendiente el cierre contable al 31 de diciembre de 1986. Esto afecta en los trámites de renovación de las matrículas de comercio.

El año pasado, la persona que ganaba the 1 tay no -Pasa a la página 21-

INVESTIGAN. Con modernos equipos y otros aditamentos pesqueros, los técnicos del CENDEPESCA llevan a cabo estudios sobre poblaciones ícticas, con la finali-

dad de mejorar la dieta alimentaria de la población salvadoreña. El trabajo de estos expertos contribuye a mejorar la pro-ducción de alimentos del país.